

CARMEN PEREIRA SANTANA, ELEGIDA PRESIDENTA DE LA PLATAFORMA DEL TERCER SECTOR DE EXTREMADURA.

(Extremadura, 24 de mayo de 2022).-Carmen Pereira Santana, voluntaria de Cruz Roja en Extremadura ha sido elegida **presidenta de la Plataforma del Tercer Sector en Extremadura.**

Así lo han decidido por unanimidad de votos las entidades que forman parte de la plataforma, en una Asamblea General Extraordinaria celebrada al efecto.

De esta manera, Pereira sustituye a Maria Teresa Suarez, que llevaba presidiendo la organización desde el pasado 2 de julio de 2019 y que ha dejado el cargo por cuestiones personales y profesionales.

Carmen Pereira Santana, que estará al frente de la Plataforma del Tercer Sector de Extremadura durante los próximos dos años, nació en Higuera de Llerena, es licenciada en Derecho y funcionaria de Diputación de Badajoz, conoce bien la administración pública, lo que a buen seguro servirá para potenciar la colaboración de la Plataforma con las instituciones, en ese doble objetivo de reivindicar desde la argumentación y de conseguir mejoras sociales para los colectivos más vulnerables conociendo las posibilidades reales de lograrlas.

El reto que asume como presidenta de la Plataforma del Tercer Sector de Extremadura es uno más dentro de una trayectoria vital marcada por su precocidad política y su polivalencia. A los 27 años fue concejala; a los 29, diputada -miembro de la Comisión de Justicia e Interior- en el Congreso, y a los 34 ejerció como gobernadora civil en Soria.

Las excepcionales relaciones que mantiene con las ongs en “su Extremadura” le vienen por su plena disposición a atender las diferentes peticiones y propuestas que se le presentaban en su despacho, un lugar en el que los primeros en ser recibidos eran las ongs, principalmente el que ocupó en la Junta de Extremadura como Directora General de Transportes, pero también en el cargo de más responsabilidad que ocupó como Delegada del Gobierno de Extremadura. (a su

cargo más de 4.000 guardias civiles y policías nacionales que en esa fecha había en la región).

La **Plataforma del Tercer Sector de Extremadura** es una Organización de ámbito autonómico, del Tercer Sector de Acción Social, y sin ánimo de lucro, de la que forman parte las siguientes Organizaciones de ámbito Regional: la Asociación Extremeña de Fundaciones (**AFEX**),

Cáritas Regional de Extremadura

, el Comité de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad de Extremadura (**CERMI-Extremadura**

),

Cruz Roja Española en Extremadura

, la Organización Nacional de Ciegos Españoles de Extremadura (**ONCE-Extremadura**

),

la Plataforma del Voluntariado de Extremadura

, y la Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social de Extremadura (**EAPN-Extremadura**

).